# Histoire

### - LA QUÊTE DES GARDIENS STELLAIRES



es croyances et les espérances qui composent l'esprit de la lame de cet arcane ont toujours été présentes de manière très minoritaire mais très solide dans la communauté Nephilim depuis sa formation. La croyance en une force cosmique consciente et intelligente créatrice des Nephilim a été le fait de plusieurs groupes de Kaïm qui ne se sont jamais mêlés aux autres formations pré-Akhénaton comme les Ar-Ka-Na, les Piliers etc. En effet, cette croyance était si dérangeante dans son principe, si éloignée de l'histoire

Nephilim que la plupart des enfants des champs magiques ne souhaitait pas en entendre parler. Pour beaucoup de Kaïm, ce type de pensées mystiques revenait à enlever l'une des spécificité majeure du peuple magique, celle d'être en accord avec le monde, d'être les produits parfaits des forces souterraines et magiques de l'univers. L'idée d'être le produit, la descendance d'une autre race cosmique était alors inacceptable. De plus, les croyances de ces Kaïm remettaient aussi en cause l'ensemble de l'histoire Nephilim telle que les Kaïm les plus anciens la transmettaient aux nouveaux venus de la future race déchue.

Pourtant, les fidèles de cette croyance pouvaient prétendre eux aussi à atteindre l'Agartha. Ils ne furent donc pas entièrement rejetés mais plutôt considérés comme des originaux, des rêveurs poursuivant des chimères ; qui par une étrange tournure du Destin arrivaient à rester Kaïm. Ces Kaïm s'appelaient entre eux les fils des étoiles et n'eurent cesse de trouver des preuves à leurs théories fantasques. Ils parcouraient la Terre entière, à la recherche des preuves de leur croyance, en particulier des traces des étranges Gardiens stellaires. C'est ainsi que les fils des étoiles nommaient ce qu'ils pensaient être les uniques représentants encore présents sur Terre des Invisibles Stellaires, les mystérieux géniteurs de la race Nephilim. Malgré de nombreux siècles passés à chercher ces Gardiens stellaires, ces Nephilim ne trouvèrent jamais rien de concret, aucune trace tangible et facilement montrable aux frères aveugles à leur vérité cosmique. Durant leur quête de l'invisible, ces chercheurs solitaires apprirent à connaître les recoins les plus secrets du monde, savoir qui se révélera fort utile pour le futur arcane, des éons plus tard. C'est ainsi qu' un grand nombre de ces Kaïm fit évoluer leur comportement vers une mystique très élevée, entièrement tournée vers l'unité avec le Cosmos et la recherche spirituelle pure des Invisibles Stellaires. Ils devinrent des sortes de moines errants cherchant à illuminer les autres Kaïm de leur philosophie cosmique. C'est ainsi que ces Kaïm concevaient l'Agartha.

Lors de l'Atlantide, ils ne se joignirent pas au Sentier d'Or. Ils pensaient que cette nouvelle mystique n'était qu'un voile de plus devant la vérité extraterrestre, devant la seule vraie agartha possible, celle des fils des étoiles. A l'instar de certains Kaïm, ces marginaux préférèrent quitter le continent magique en construction. Ils se regroupèrent autour d'endroits qu'ils pensaient propices à la découverte du passage des Invisibles Stellaires. C'est ainsi que certains plateaux élevés, certaines îles péla-

giques devinrent le refuge de ces Kaïm déviants, le pentacle obstinément tourné vers les étoiles. Lorsque le Déluge se produisit, ces Kaïm ne se transformèrent pas en Selenim comme la plupart des Kaïm exilés du Sentier d'Or. Au contraire, les fils des étoiles virent en la chute de l'astéroïde en provenance de Saturne un signe majeur de la justesse de leur croyance. Comme pour un pèlerinage sacré, ils se mirent alors en mouvement vers le lieu de la chute, soit l'île terrestre et magique de l'Atlantide pour n'y trouver que désolation et ruine. Leurs recherches se révélèrent encore une fois infructueuses. Mais de plus, ils se fourvoyèrent complètement, aveuglés par leur doctrine et leur croyance mystique. En effet, ces Kaïm n'avaient jamais établis de relations magiques avec les humains de l'Atlantide. Lorsqu'ils rencontrèrent pour la première fois ces êtres étranges armés de la matière stellaire issue de la météorite d'orichalque, ils crurent être en présence des Invisibles Stellaires. Le piège se referma sur ces Kaïm perdus avec une violence inouïe, beaucoup d'entre eux périrent sous les coups terribles des armes orichalquiennnes des premiers humains suiveurs de Prométhée. Certains, blessés connurent les premières mises en stase, enfin quelques uns très rares purent se sauver et se réfugier dans les endroits mystiques auparavant explorés lors des temps pré-atlantes. Beaucoup d'entre les survivants et les blessés, futurs Nephilim, essayèrent de conserver dans la mémoire des champs magiques l'enseignement mystique très poussé qu'ils avaient développé au cours de nombreux millénaires, savoir porteur de sa propre Agartha, véritable voie transcendantale. Ils gravèrent ainsi de leur sang magique les courants telluriques qui devinrent en partie dépositaires de la sapience cosmique des fils des étoiles. C'est l'une des raisons qui explique pourquoi les Nephilim de la Roue de Fortune sont particulièrement sensibles aux théories des Nephilim de l'Étoile.

Après ces incidents dramatiques, on pouvait penser que les fils des étoiles allaient disparaître à tout jamais de la destinée Nephilim. Il n'en fut rien. En effet, ils se retrouvèrent dès les premières incarnations et se remirent à la recherche de leurs frères Kaïm, cachés dans les endroits consacrés à travers le monde. Ils y découvrirent bientôt des êtres étranges ayant construit avec leur énergie intérieure des symboles puissants censés attirer les Invisibles cosmiques. Chaque Kaïm avait suivi le même processus d'adaptation et de transformation, une sorte de Narcose éveillée et volontaire, une mutation consciente en un immense glyphe stellaire, une marque tellement chargée qu'elle ne pourrait qu'attirer en direction de la Terre les habitants cosmiques. Les Nephilim, issus des fils des étoiles furent grandement impressionnés et convaincus que ces transformations identiques quel que soit l'endroit du monde où elles se produisirent décidèrent de s'impliquer de nouveau dans la société Nephilim. C'est ainsi qu'ils se mêlèrent de manière très importante aux Grands Compromis que certains Nephilim tissèrent avec les humains. Même si leur enseignement premier, soit l'existence d'une force cosmique à l'origine des Nephilim ne fut pas recu, ils furent grandement appréciés pour leur connaissance aiguë des astres et l'établissement des premières astrologies. En effet, les Nephilim fondateurs des pactes des Grands Compromis s'aperçurent que la nature magique de ceux-ci ainsi que la croyance humaine en eux se trouvaient renforcées par les passes magiques et symboliques effectués par les Nephilim dépositaires du savoir des fils des étoiles. C'est ainsi que ceux-ci se trouvèrent au premier rang des assistants d'Akhénaton. Lorsque Pharaon commença ses quêtes arcaniques, les anciens fils des étoiles furent très présents. Il est même dit dans les annales de l'arcane de l'Étoile que certains d'entre eux servirent de véhicules au Maître des arcanes. Lorsque Akhénaton revint de son

17ème voyage avec la lame du futur arcane de l'Étoile, il fut recu comme un prophète par les Nephilim qui l'avait jusqu'à maintenant servis. Ils se rangèrent immédiatement au mouvement arcanique et se séparèrent d'Akhénaton dont ils se proposèrent de répandre le message à travers le monde entier. C'est ainsi que cet arcane fut le premier créé bien avant que les Bohémiens se furent enfuit de la cour en ruine d'Aketh-aton, la cité solaire d'Akhénaton. Ils décidèrent conjointement avec les premiers membres de l'arcane de la Roue de Fortune d'élaborer un signe de reconnaissance, un glyphe (assez proche dans l'esprit de ceux mis au point par les fils des étoiles survivants). Ce glyphe devint le moyen pour les arcanes nouvellement formés de fabriquer le stellaire, soit la marque de chaque arcane sur le pentacle de son adopté. Enfin, les premiers fidèles de l'Étoile se mirent à considérer très rapidement Akhénaton comme un Invisible Stellaire, soit extraterrestre lui-même, ou tout du moins comme une incarnation d'un messager de l'espace. Le Prince de l'arcane, toujours le même depuis ces temps mythiques, se dit dépositaire du secret cosmique du forgeron arcanique et donc est considéré lui-même comme l'incarnation d'un extraterrestre à l'origine des Nephilim. Dernière pierre à l'édifice de la croyance actuelle de l'arcane 17, la Lame. En effet, celle-ci contiendrait certaines des découvertes les plus fabuleuses faites par Akhénaton sur la vraie nature des Nephilim. Cette lame serait la preuve ultime des quêtes et de la sapience peu ordinaire de ces Nephilim. Elle indiquerait entre autre, la date exacte du retour des Invisibles stellaires. L'ensemble de ces atouts donna une grande force aux premiers adoptés de l'arcane et ils se lancèrent dans une vaste épopée messianique.

# - L'ÉPOPÉE MESSIANIQUE

La deuxième grande période de l'arcane correspond à sa formation et à une fervente activité messianique basée sur les travaux mystiques d'Akhénaton et sur les recherches des Vigies de l'Arcane. Cette période s'étend d'environ -1000 avant IC jusqu'à l'aube du Moyen Age. Comme souvent avec cet arcane, cette période a vu de très nombreux adoptés voyager à travers le monde afin de répandre la vérité de l'Étoile. Partout, quelles que soient les formes ésotériques d'existence choisies par les Nephilim, ceux-ci les reçurent très mal et les renvoyèrent à leur cher message cosmique. Mais les adoptés, épaulés ne perdirent pas courage. Ils décidèrent de s'inspirer en grande partie des expériences du Grand Compromis égyptien et commencèrent par bâtir des royaumes magico-humains dévoués à la mise en valeur des glyphes cosmigues que chaque Kaïm survivants de la période des fils des étoiles avait élaboré dans son refuge. Ces royaumes, appelés des phares cosmigues tiraient leur pouvoir des Kaïm survivant de l'Atlantide. Ceux-ci se laissèrent transformer et travailler magiquement pour nourrir chaque endroit consacré, afin que chaque phare puisse éclairer les espaces infinis où voyagent les Invisibles Stellaires. Il est dit que 12 Phares cosmiques furent construits de -1000 jusqu'à 500 après JC. Bientôt, ils devinrent des points brillants dans la nuit noire des Nephilim condamnés au cycle de la réincarnation. On peut citer parmi les plus célèbres d'entre eux comme le plateau de Nazca et ses pétroglyphes géants, les grottes Dogons et leurs peintures rupestres abstraites, Tombouctou et son étrange schéma urbain et bien sûr l'île de Pâques qui restera comme le symbole le plus frappant de cette épopées messianique. En effet, l'Étoile surestima largement la valeur de son message et surtout la composition de ses forces. Très rapidement, dispersés à travers le monde entier, confrontés à de trop nombreuses traditions occultes, les adoptés de l'arcane ne surent se réunir, partager et échanger comme leur prédécesseurs. De plus, les arcanes mineurs s'acharnèrent sur ces Nephilim beaucoup trop prophètes et manipulateurs à leur goût. Enfin, les humains eux-mêmes, embrigadés dans les phares cosmiques se rebellèrent devant des Nephilim incapables de faire comprendre la longueur de l'arrivée des sauveurs cosmiques. Il est maintenant établi que l'ensemble des phares s'écroula vers 500 après JC, entraînant par là même la disparition physique des Kaïm, feux des phares cosmiques. Les Vigies réussirent à sauvegarder une partie de cette puissance magique et de ces actes héroïques naquirent les 12 futurs pouvoirs de l'arcane, les 12 étoiles protectrices que l'on peut distinguer sur la lame du tarot traditionnel. Les Vigies devinrent des Nephilim réceptacles et les chefs des douze maisons astrologiques, pouvoirs de l'arcane. Néanmoins, l'épopée messianique se conclua par l'extinction des activités les plus ouvertes de l'arcane et par la réduction massive de ses effectifs. L'arcane devait connaître un autre moment de repli sur soi, période appelée l'algébrique des étoiles.

### - L'ALGÉBRIQUE DES ÉTOILES

Cette époque de l'arcane est marquée par sa reconstruction complète après la chute de l'épopée messianique. C'est un renversement complet dans la structure, la méthode et les buts de l'Étoile.

Le prince de l'arcane ainsi que les 12 vigies devant le collapsus majeur de l'arcane décidèrent d'un commun accord qu'ils s'étaient trop longtemps éloignés des enseignements d'Akhénaton et surtout du message cryptique de la Lame. Ils décidèrent donc de changer radicalement la structure de l'arcane ainsi que de se consacrer entièrement à son étude et à son déchiffrage. Ils constituèrent alors l'arcane comme un vaste réseau de Nephilim itinérants, porteurs d'une minuscule partie de la lame, une «copie» bien sûr. Chaque porteur d'une «étoile» de la lame se devait alors de la traduire et de la décoder. Ces pérégrinations du savoir devaient se dérouler entre le 6ème siècle et le 10ème siècle. A la manière des moines et des mathématiciens arabes de cette époque, les adoptés parcouraient les lieux de savoirs, s'éduquant petit à petit aux subtilités de la pensée humaine. C'est ainsi que les adoptés de l'Étoile s'aperçurent que les fils de Prométhée pouvaient se révéler utiles à leurs travaux. De plus, en se rendant d'endroits de sciences en puits du savoir, ils retissèrent des liens étroits avec les Nephilim de la Roue de fortune, longtemps ignorés pendant l'épopée messianique.

Petit à petit, l'arcane se dirigea vers un modèle très fermé, composé de grands mystiques, des moines stellaires, totalement absorbés par leurs recherches et leur compréhension de la Lame et de son message. Mais, d'ésotériques, les recherches devinrent absconses et précieuses. L'algébrique des étoiles se transforma au cours du 11ème siècle et ceci jusqu'au 18ème siècle en une scolastique incompréhensible faite de solipsismes et de syllogismes occultes. Des gloses et des débats sans fin prirent corps au sein de l'arcane lui donnant pour très longtemps la réputation d'être l'arcane le plus difficile et le plus exigeant de tout le codex hormis l'arcane XXI Le Monde. Les adoptés s'enfermaient volontiers dans des discussions stériles qui pouvaient s'étendre à travers plusieurs incarnations, bloquant toute évolution dans les croyances cosmiques de l'arcane. Les Vigies ne furent pas en reste. Elles s'affrontèrent aussi, (rarement physiquement), dans des luttes spirituelles et métaphysiques de très haut

niveau, n'étant plus comprises que par elles seules. Certains adoptés, dégoûtés par tant de luttes scolastiques préférèrent abandonner leur arcane plutôt que de ne jamais trouver l'Agartha. D'autres se complésèrent avec délectation dans ces débats sans fin. Un autre décida que l'arcane se fourvoyait complètement et il lui fit faire le Grand Voyage.

### - LE GRAND VOYAGE

Il s'agit de la période allant du 18ème siècle jusqu'à aujourd'hui. L'arcane, sous l'impulsion de l'une de ses vigies transmuta une fois de plus et se dota des structures actuelles ainsi que de la plupart de ses pratiques. Ce Nephilim providentiel se fit connaître parmi les humains et la majeure partie des Nephilim sous le nom du Chevalier d'Eon.

En effet, devant la sclérose de l'arcane et surtout son rétrécissement en terme d'effectifs et d'importance parmi la communauté Nephilim et humaine, une Vigie (certains adoptés pensent qu'elle servit de réceptacle entier pour le prince de l'arcane, voir plus loin) décida de transformer radicalement l'arcane et l'ancra en particulier dans les réalités humaines qu'il est illusoire de vouloir nier. Ce Nephilim courageux et prophète est connu parmi les humains sous le noms de Charles de Beaumont, chevalier d'Eon. Il fut réputé pour servir comme agent secret entre la France et le royaume britannique durant les affrontements entre la monarchie de Louix XVI et même les différents gouvernements révolutionnaires et ceci jusqu'à la dictature impériale de Napoléon. Cet acteur occulte était connu aussi pour ses travestissements nombreux et variés et en particulier en femme, lui donnant une identité sexuelle trouble. Personne ne sut exactement quel fut son sexe, mais nombreux et nombreuses furent ceux qui tombèrent sous son charme. Le Chevalier d'Eon construisit une compagnie de Nephilim adoptés de l'Étoile, convaincus de la transmutation qu'il fallait accomplir pour sortir l'arcane de l'ornière. Ils s'implantèrent habilement parmi les grands des grandes cours européennes et se servirent de leurs connaissances approfondies dans les sciences divinatoires ainsi que dans l'astrologie pour manipuler certains des puissants humains afin de servir les buts de l'arcane. C'est ainsi que les plus belles réussites du chevalier d'Eon furent de permettre à des navigateurs humains comme La Pérouse et son astrolabe de retrouver l'île de Pâques et de rendre possible le réenchantement d'un Phare cosmique. L'arcane put alors de nouveau toucher du doigt les espaces incommensurables de l'univers.

Le chevalier d'éon et sa compagnie continua son oeuvre de reconstruction en s'initiant aux pratiques franc-maçonnes. Il put ainsi découvrir un mode initiatique très opératoire et surtout un moyen d'échanger le savoir entre initiés sans pour autant amener une anémie de l'organisation. C'est ainsi qu'il hiérarchisa très fortement l'arcane lui donnant sa forme actuelle. Les Pouvoirs, bien qu'existant depuis très long-temps furent officiellement reconnus et institués comme stade d'initiation dans l'arcane. Enfin, ce Nephilim termina cette incarnation en continuant à mêler activité ésotérique et exotérique. Il devint le conseiller occulte personnel et secret de Napoléon lui-même sous la forme d'une mystérieuse maîtresse, le conduisant en particulier en Égypte afin de réactiver le Phare d'Akhénaton, de le confronter aux Carbonari et de combattre les Illuminés alors en pleine lutte contre les mouvements de l'arcane. Il en profita aussi pour soutirer un vrai trésor de guerre qui sert encore actuellement à l'arcane pour financer ses nombreux programmes de recherches cos-

miques ainsi que ses sectes. Enfin, il se lança dans une série de plans occultes à long terme dont il demanda aux autres Vigies d'observer scrupuleusement le calendrier. En effet, le plus grand acte du chevalier d'Eon aurait été la traduction partielle de la Lame donnant avec précision la date du retour de l'Iz. Le chevalier d'Eon détermina ainsi son retour pour la fin du deuxième millénaire. Il prévut alors des plans occultes pour que l'arcane se prépare a cet éventualité.

# AUJOURD'HUI, L'ÉPOQUE DES PROPHÉTIES

L'arcane se prépare au retour de l'Iz et au nouveau voyage vers les étoiles. Suivant les plans du chevalier d'Eon, l'Étoile met en marche l'ensemble de ses ressources pour préparer les Nephilim et peut être certains humains à voyager dans l'Iz et dans le Cosmos vers la vraie Agartha. C'est une période de grande explosion exotérique pour l'arcane qui n'hésite pas à chercher des alliances, même parmi les R + C et à fomenter des plans secrets de manipulation à grande échelle des humains comme la diffusion de la notion d'une colonisation par les extraterrestres de la Terre.

